

AUF IN DEN WIENER PRATER!



Wer kennt ihn nicht, den größten Wiener Vergnügungspark mit seinen unzähligen Attraktionen für große und kleine Kinder – und natürlich auch für die Erwachsenen. Der Wiener Prater hat für jeden etwas zu bieten. Das Symbol für den weltberühmten Vergnügungspark und zugleich auch ein Wahrzeichen der österreichischen Bundeshauptstadt ist natürlich – wer kennt es nicht? – das Wiener Riesenrad.

Das 64,75 Meter hohe Rad wurde im Jahr 1897 erbaut und bringt insgesamt 430 Tonnen auf die Waage. Mit seiner weithin sichtbaren Silhouette bildet es einen ganz besonderen Anziehungspunkt für den Besucher unserer Bundeshauptstadt und eine Rundfahrt mit dieser faszinierenden Konstruktion macht das Riesenrad zum kulturellen und architektonischen Pflichterlebnis. Bei Tag und bei Nacht bietet sich hier der unverwechselbare Blick über die wunderschöne Stadt Wien mit ihren vielen Sehenswürdigkeiten und Denkmälern. Nicht nur Touristen aus aller Welt wissen diesen unvergeßlichen Blick zu schätzen.

Will man allerdings etwas flotter unterwegs sein, ist es empfehlenswert, auf eine der Hochschaubahnen auszuweichen. Wobei die ganz Mu-

tigen meist „die violette“ bevorzugen, denn einen zweifachen Looping bei horrender Geschwindigkeit erlebt man schließlich auch nicht jeden Tag. Für Magenempfindliche ist es natürlich stets ein Vorteil, das Schweizerhaus erst einige Zeit nach der schwindelerregenden Reise durch die Lüfte zu besuchen, denn knusprige Stelze, herrlicher Kartoffelsalat und ein kühles Krügerl Bier lassen sich mit dem Tempo einer Achterbahn nicht immer unbedingt vereinbaren...

Schön gemütlich geht's natürlich auch, denn es gibt genug andere Attraktionen im Prater, bei denen es nicht so wild hergeht. Und außerdem hat man ja auch noch die Möglichkeit, einen Praterbummel bei lauschiger Nacht zu genießen und das bunte Treiben zu beobachten.

Was gibt es Neues? Der Wiener Prater, der wie jedes Jahr traditionsgemäß am 1. Mai offiziell seine Pforten für die diesjährige Saison öffnet, hat natürlich auch heuer wieder einiges an neuen Attraktionen beziehungsweise Aktionen für seine Besucher parat. Und das ist neu ab 2005:

Casino Admiral Prater. Seit 18. März 2005 gibt's im Wiener Prater Europas größtes und modernstes themenbezogenes Wettcasino. Auf zwei Ebenen werden hier auf insgesamt 2700 Quadratmeter vielfältige Spiel- und Unterhaltungsmöglichkeiten geboten. Natürlich unter dem Motto: „Come in and win.“

Blue Planet. Nach einem „Probelauf“ im vergangenen Jahr ist heuer die geheimnisvolle Welt der Saurier offiziell zu erkunden. Auf zwei Bahnen oder über einen Abenteuer-Pfad führt diese völlig neue Attraktion den Besucher zurück in die Urzeit in eine Welt der längst ausgestorbenen Saurier.

Abenteuer-Pfad. Zusammen mit den Wiener Praterbetreibern und der „stadt wien marketing und prater service gmbh“ organisiert die Wiener Eventagentur „Team 13“ ab heuer erstmals geführte Erlebnistouren durch den Wurstelprater. Die „Prater Adventure Touren“ werden mehrsprachig angeboten, sind auf verschiedene Alters- und Interessensgruppen abgestimmt und ermöglichen Individualbesuchern, Reisegesellschaften und Schulklassen sowie Firmenevent- und Tourismusveranstaltern einen mit persönlichen Fahrerlebnissen kombinierten Blick hinter die Kulissen des ältesten Vergnügungsparks Europas.

Kasperltheater. Im Frühling bekommt der Kasperl ein neues Dach über dem Kopf. Das neue Kasperltheater wird spätestens bis zu den Weltwursteltagen im Juni bezogen sein und mit einer Ausstellung eingeweiht. Bis auf eine Pause in den Sommerferien (wird rechtzeitig angekündigt) wird der Kasperl ganzjährig für Kinder und Erwachsene da sein.

Der Prater ruft! So weit nur ein kurzer Auszug über Neues im Prater. Wer mehr erleben möchte, kommt einfach...

Reinhard Balazs